
“Si una noche de junio pudiera hablar, probablemente sería para presumir que inventó el romance” ...B. Williams

Año XII. Nº. 142 · Mayo 2022. Periódico independiente. Distribución gratuita

Gobierno financia el primer barco pesquero 
adaptado para transportar turistas

Próxima edición

21de junio

Cantabria 

Colindres
Todo a punto para la XXII 
Travesía Nacional de 
Piragüismo ‘Villa de Colindres’ 
Memorial Ernesto Goribar             
     Página 10.

Noja 
Arranca la VI Edición de la 
Feria Internacional de 
Ecoturismo de Noja 
“ECONOJA”                Página 16.

Y ADEMÁS

®

El consejero, junto al resto de autoridades, en el puerto de Santoña.  Foto: Miguel López.                                                  ....Sigue en la página 30.



2  PÁGINAS

DE URGENCIA 
Y NECESARIOS

URGENCIAS GENERALES

URGENCIAS SANITARIAS.......................... 061
EMERGENCIAS...........................................112
POLICÍA NACIONAL....................................091
VIOLENCIA DE GÉNERO........................  .....016 
BOMBEROS................................................  112
TOXICOLOGÍA..............................915 620 420 
HOSPITAL DE LAREDO..............  ..942 638 500

Cantabria Oriental. Mayo 2022

Edita: Gestión de Audiovisuales S.L.
Páginas del Asón es una Marca registrada: 
OEPM: Nº 4.093.441 ©   Copyright 
Depósito Legal: SA-766/2010 -23

Directora: Selma Custodio
Colaboradores: B. García, Leire Herrera, 
Diego Trueba, Ana C. López.
Dirección: Ramón Pelayo, 16 · Colindres
Páginas del Asón: No se hace responsable 
del contenido de los trabajos publicados por sus 
colaboradores, ni se identifica con los mismos. 
Al mismo tiempo se reserva el derecho a rechazar 
cualquier texto o publicidad que considere 
agravante contra personas físicas, sociedades u 
organizaciones. Prohibida la reproducción total o 
parcial de cualquier información gráfica o literaria, 
sin autorización por escrito de este medio. 

Distribuidos  en: Soba, Arredondo, 
Ruesga, Ramales, Rasines, Ampuero, 
Limpias, Colindres, Laredo, Liendo, 
Junta de Voto,Treto, Cicero, Gama, 
Escalante, Argoños, Santoña, 
Castro Urdiales, Guriezo, Islares, 
Noja, Arnuero, Meruelo, 
Hazas de Cesto, Solares, Astillero
· Hospital de Laredo 
· Hospital de Valdecilla 

© Periódico Mensual Gratuito 
                    Independiente  

AÑO XII - Nº 142

Mayo 2022

Publicidad 
633 26 26 76

periodico@paginasdelason.com     
www.paginasdelason.com



Leire Herrera

Con el objetivo de visibilizar 
y de brindar un merecido 

homenaje a todos los enfermeros 
y enfermeras, que realizan un 
servicio de calidad autónomo 
y colaborativo para toda la 
Comunidad, se ha celebrado 
el "Día Internacional de la 
enfermería en los jardines de la 
Casa de Cultura de Colindres.

Con este extraordinario acto 
se pretende aunar esfuerzos 
orientados a gestionar recursos 
de apoyo a este valioso sector de 
la salud, en aspectos tales como la 
formación, el liderazgo, el empleo 
y la práctica de la enfermería. 

Asimismo, velar por los derechos 
de estos nobles profesionales.

El acto conmemorativo contó 
con la asistencia del Vicepresidente 
y consejero de Universidades, 
Igualdad, Cultura y Deporte, 
Pablo Zuloaga, que junto a los 
consejeros de Sanidad, Raúl 
Pesquera, y Presidencia, Interior, 
Justicia y Acción Exterior, Paula 
Fernández.También han participado 
la presidenta del Colegio de 
Enfermería de Cantabria, Mariluz 
Fernández; y el alcalde de 
Colindres, Javier Incera. 

Zuloaga ha puesto en valor la 
figura de los profesionales de 
enfermería durante la pandemia 
sanitaria de la COVID y su papel 
fundamental para hacer frente a 
las necesidades asistenciales del 
sistema sanitario.

El consejero de Sanidad ha 

situado la atención a la salud en 
una “encrucijada” para afrontar 
los grandes retos, marcada por el 
problema estructural de la falta de 
profesionales, la consideración de la 
salud como un bien de consumo que 
registra un aumento de demanda y 
los cambios asistenciales adaptados 
a una población más envejecida.

En este marco, ha señalado como 
“fundamental” e “imprescindible” 
la intervención de la enfermería, 
considerando que debe asumir 
funciones y competencias más 
amplias dentro del sistema 
sanitario, y que los profesionales 
están capacitados para ello.

El papel de la enfermera 

Pesquera  ha  conc lu ido 
asegurando que “en Cantabria 
tenemos una magnífica profesión 
enfermera”, poniendo en valor la 

actividad desarrollada por la 
entidad colegial regional.  Además, 
ha apuntado que el colectivo de 
enfermería debe seguir avanzando 
y desarrollando sus potencialidades 
de forma efectiva, medida 
que será buena tanto para los 
profesionales como para los 
ciudadanos.

La consejera de Presidencia ha 
recordado que la enfermería es 
la mayor entidad en Cantabria 

con más de 5.000 colegiados 
y ha puesto de manifiesto la 
importancia de descentralizar la 
celebración del Día Internacional 
de la Enfermería fuera de las 
grandes ciudades como Santander 
y Torrelavega. 

Además de alinear este hecho con 
los objetivos de su departamento, 
también ha destacado el trabajo 
que desarrollan los profesionales 
de enfermería en el ámbito rural, 
con mayor presencia de personas  
mayores y vulnerables.

Entrega del Premio Candil

La presidenta del Colegio 
de Enfermería de Cantabria, 
Mariluz Fernández, ha valorado la 
celebración del Día Internacional 
en Colindres como “una 
oportunidad más de acercarnos a 
la sociedad de Cantabria y a las 
personas”. 

Mariluz Fernández, ha hecho la 
entrega del Premio Candil 2022, a 
la periodista Ana Pastor. 

Este galardón, el más importante 
que concede el Colegio, reconoce a 
las personas que sin pertenecer a la 
enfermería han destacado y puesto 
en valor esta profesión. Moderado 
por la decana del Colegio de 
Periodistas de Cantabria, Olga 
Agüero, el acto ha incluido un 
coloquio sobre ‘Sin la profesión 
enfermera no hay futuro en salud’, 
que ha contado con la participación 
de Rosa Alonso, enfermera y 
medalla al mérito profesional 
del Colegio de Enfermería 2011; 
Teresa Arriola, enfermera y 
medalla al mérito profesional 
del Colegio de Enfermería 
2019; María López Gándara, 
enfermera de la Residencia La 
Caridad de Santander; y Marcos 
Agudo, enfermero del Hospital 
Universitario Marqués de 
Valdecilla. 
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COLINDRES

El consistorio celebra el “Día Internacional de la Enfermería”

Zuloaga y los consejeros de Sanidad y Presidencia, en el acto conmemorativo, celebrado en Colindres.

“Enfermeras para 
un futuro saludable, 
sostenible, inclusivo
equitativo e 
innovador”
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MEDIO CUDEYO SOLÓRZANO

Leire Herrera

El Sueño de una noche 
de verano es una de las 
obras más sorprendentes 
y extrañas de William 
Shakespeare. Después de 
Freud y su interpretación 
de los sueños, aquella obra 
abrió nuevos abismos de 
significación.

Las tradiciones europeas 
contemporáneas dividen 
sus puestas en escena 
entre aquellas que la 
siguen considerando un 
fantástico cuento de hadas 

y aquellas que ven en ella 
lo más sobrecogedor de 
las oscuridades de nuestro 
inconsciente.

Una de las obras más 
reconocidas y universales 
de William Shakespeare es 
El sueño de una noche de 
verano. Fue escrita hacia el 
año de 1695, cuando el gran 
genio de las letras apenas 
contaba con una edad de 
21 años. Se trata de una de 
las comedias más joviales 
del autor inglés, donde el 
amor de sus protagonistas 
entra en conflicto de manera 

constante, generando así 
un ambiente divertido e 
hilarante. La Escuela de 
Teatro Ramón Pelayo, 
presenta la comedia de 
Shakespeare «Sueño de 
una noche de verano», en 
los próximos 3 y 4 de junio 
a las 19:00horas. 

La Escuela Teatro es 
un servicio docente de 
enseñanzas de teatro creado 
por el Ayuntamiento de 
Medio Cudeyo  para la 
formación integral, práctica 
y teórica, de actores y 
actrices.

Sueño de una noche de verano, en 
el centro cultural Ramón Pelayo 

Leire Herrera 

Con una inversión 
cercana a los 220.000 
euros el Ayuntamiento de 
Solórzano ha finalizado 
las obras de conservación 
y mejora de unos 5.000 
metros lineales que sirven 
para el acceso a viviendas, 
fincas, explotaciones 
agrícolas o ganaderas en las 
carreteras que comprenden 
los núcleos de población 
de Garzón, Helguera y 

Albergue. Esta actuación 
se enmarca dentro del 
programa de cofinanciación 
de Obras Públicas del 
Gobierno de Cantabria que 
invertirá el 70 por ciento del 
presupuesto total estimado 
en 220.000 euros y el 30 por 
ciento restante lo aporta el 
Ayuntamiento.

La finalización de esta 
obra, según la alcaldesa, 
Gema Perojo, ha supuesto 
un “considerable avance en 
la mejora de los caminos 

del municipio” y confía en 
“continuar ampliando” la 
ejecución de estas obras en 
otros tramos.

Para  f inal izar,  ha 
agradecido al Consejero 
de Obras Públicas del 
Gobierno de Cantabria, José 
Luis Gochicoa, por poner 
en marcha el programa de 
cofinanciación que “ayuda 
a las administraciones 
locales pequeñas a sacar 
adelante estos proyectos 
tan ambiciosos''. 

Finalizadas las obras de mejora 
de acceso al municipio 

Gema Perojo visita las mejoras realizadas en los caminos del municipio.     Foto: Páginas.

Centro cultural Ramón Pelayo.                       Foto: Páginas.
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D.Trueba

La Consejería de Industria, 
Turismo, Innovación, Transporte 
y Comercio, a través de CANTUR, 
y el Ayuntamiento de Santoña 
pondrán en marcha un sistema de 
gestión de control de accesos al 
Faro del Caballo mediante reserva 
previa durante los meses de verano.

El primer paso para poner en 
marcha la iniciativa se ha dado 
hoy con la firma de un convenio 
para la cesión del uso del enclave, 
cuya titularidad es de Puertos 
del Estado al estar incluido en la 
figura de dominio público afecto al 
servicio de señalización marítima.   

El acuerdo ha sido rubricado 
este mediodía, en el Ayuntamiento 
santoñés, por el consejero de 
Turismo y presidente del consejo 
de administración de CANTUR, 
Javier López Marcano; el alcalde 
de Santoña, Sergio Abascal, y 
el presidente de la Autoridad 
Portuaria de Santander, Francisco 
Martín.  El objetivo del control de 
accesos es “preservar y proteger” 
el patrimonio paisajístico, 
medioambiental y marino del 
entorno del faro, según ha 
destacado López Marcano, tras 
subrayar el gran aumento de 
visitantes que ha experimentado 
este espacio y la masificación de 
los últimos años.

“Es un bien patrimonial 
excepcionalmente particular y 
estamos encantados de colaborar 
en su necesaria protección”, ha 
afirmado el consejero.

El titular de Turismo ha 

explicado que CANTUR se hará 
cargo de la gestión de las visitas 
contratando el personal que se 
encargará de revisar las reservas 
en el acceso al faro y de velar por 
su cumplimiento.

Para López Marcano esta 
actuación permitirá, además, 
“mejorar la experiencia turística 
del visitante” y añadir valor a la 
misma.La idea que manejan la 
Consejería y el Ayuntamiento es 
limitar el acceso a 300 personas 
al día y mantener controlado el 
aforo por horas. El sistema de 
reserva funcionará en los periodos 
estivales, coincidiendo con la 
temporada turística alta, cuando 
se concentran un gran número 

de visitantes. Tanto Marcano 
como Abascal, han señalado que 
lo “ideal” sería poder poner en 
marcha el sistema de cita previa 
este verano, pero los trámites 
administrativos para la firma 
del convenio de cesión de uso 
han apurado los plazos y ambas 
instituciones deberán valorar la 
posibilidad de implementar el 
sistema más adelante.  

“En un año en que las previsiones 
turísticas son excelentes es 
obligado trabajar y pensar en la 
obligación de limitar los accesos 
y horarios y nos pondremos 
a trabajar en ello desde este 
momento”, ha subrayado, al tiempo 
que ha explicado la necesidad 

de desarrollar una plataforma y 
alojar la misma en un dominio 
web para poder hacer las reservas 
telemáticas.

El alcalde ha explicado, por 
su parte, que el Ayuntamiento 
llevará a cabo un proyecto de 
acondicionamiento y mejora de 
todo el entorno del faro, en el que 
se incluyen obras para mejorar 
la seguridad en las escaleras de 
acceso desde el Monte Buciero, 
la creación de una pequeña 
infraestructura que sirva como 
centro de recepción de visitantes, 
la mejora de los pavimentos y la 
reforma de elementos deteriorados 
y de la plataforma inferior, así 
como la eliminación de los grafittis.

SANTOÑA SÁMANO

Momento de la  firma del convenio que recoge la cesión del espacio de dominio público portuario.

Turismo y el Ayuntamiento de Santoña 
regularán el acceso al Faro del Caballo 
mediante un sistema de reserva previa

  El alcalde pedáneo de Sámano, 
José Mari Liendo, ha anunciado 
que la pedanía ha conseguido 
que el Ayuntamiento de Castro-
Urdiales financie “cuatro obras 
que son fundamentales para 
nuestro pueblo”, después de 
que quedara aprobada, en el 
último pleno municipal, una 
partida de 437.000 euros para 
ejecutar varias inversiones en 
la localidad que, en su opinión, 
“van a mejorar sustancialmente 
la calidad de vida de nuestros 
vecinos”.

 “Las obras, que saldrán a 
licitación en breve, se realizarán 
con cargo a la devolución del 
canon del agua”, ha explicado 
Liendo, quien ha sostenido que 
las dos actuaciones “de mayor 
envergadura”, que “ya están en 
disposición de ser contratadas”, 
son la Plaza de la Ermita de 
Helguera, “que pretendemos 
recuperar como centro neurálgico 
para los vecinos del barrio”, y la 
pista deportiva de Montealegre, 
que “vamos a convertir en punto 
de encuentro vecinal”.

 Asimismo, otra de las obras 
que está prevista es la mejora 
de la guardería, “algo que nos 
permitirá reforzar el servicio” y 
que, según José Mari Liendo, “es 
una de las grandes apuestas de la 
Junta Vecinal. 

 La cuarta de las actuaciones 
que ha recibido financiación es la 
mejora del puente de La Pronilla, 
un lugar de “mucho tránsito de 
vehículos”, donde “se producen 
multitud de problemas cuando las 
lluvias son más intensas”. 

Sámano consigue 
que el Ayuntamiento 
de Castro-Urdiales 
financie “cuatro obras 
fundamentales”
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MEDIO CUDEYO

ARGOÑOS

HAZAS DE CESTO

Leire Herrera

Con el fin de que las familias 
concilien y las pequeñas y 
los pequeños se diviertan 
y  aprendan jugando e l 
consistorio oferta un año más, 
el Campus Urbano de verano. 
El Ayuntamiento de Medio 
Cudeyo tiene abierto el plazo 

de inscripción del 30 de mayo 
al 13 de junio (hasta las 20:00 
horas).  El viernes 17 de junio se 
publicará la lista de admitido/as 
para el Campus de conciliación. 
Todos los trámites se realizarán 
en el Punto de Información 
Municipal de forma presencial, 
o en el correo centrocultural@
mediocudeyo.es

Abierto el plazo de inscripción 
para el Campus de Verano 

 D.Trueba

El Ayuntamiento de Hazas 
de Cesto recupera sus fiestas 
patronales, tras dos años de 
restricciones derivadas de la crisis 
sanitaria, con la celebración de La 
Cruz de Mayo en la localidad de 
Praves que ha reunido a todos sus 
vecinos en la tradicional misa en la 

ermita de Jesús del Monte, juegos 
infantiles y romería.

Según ha explicado el alcalde, 
Alejandro Llano, con el festejo 
el pasado martes 3 de mayo de la 
Cruz de Mayo “se da el pistoletazo 
de salida para disfrutar de todas 
las Fiestas Patronales en cada 
localidad del municipio”.

El  regidor ha dado la 

enhorabuena a las Juventudes de 
Praves y a la Junta Vecinal por la 
organización de las actividades 
que han comenzado el domingo 
1 de mayo con la realización de 
una marcha solidaria por Ucrania 
en la que han participado unos 25 
ciudadanos uncranianos y vecinos 
del municipio.

En este sentido, el presidente de 
la Junta Vecinal de Praves, José 
María Ruiz Gómez, ha destacado 
que el programa contaba, además, 
con el  tradicional chupinazo, la 
santa misa en la ermita de Jesús 
del Monte, aperitivos, romería, una 
gran parrillada y juegos infantiles, 
“necesitábamos recuperar estas 
pequeñas tradiciones de nuestros 
pueblos, ha sostenido José María 
Ruiz.  Asimismo, ha resaltado que 
este año los diversos encuentros 
festivos contarán con una gran 
programación como en los años 
anteriores con torneos de fútbol 
juvenil, rutas, macrodiscotecas, 
música, concurso de olla 
ferroviaria, conciertos y desfile 
de danzantes.

Hazas de Cesto recupera 
sus fiestas patronales 

Autoridades locales en la celebración de La Cruz de Mayo en Praves.
El Club de Patinaje Artístico de 

Argoños compitió recientemente 
en cuatro competiciones.

En el Trofeo Intercambio 
Cantabria-Chile que tuvo lugar 
en Laredo en Nivel B Peques, 
Ariadne García fue sexta; en 
Nivel C Infantil, Vera Pla fue 
décima;  en Nivel B Infantil, Yaiza 
García ocupó la decimosegunda 
posición; en Nivel D Peques, Mara 
Fernández se alzó con el séptimo 
puesto y en Nivel B Máster, Celia 

San Emeterio logró la segunda 
posición. En el Trofeo Serendipity 
que acogió Torrelavega, el Club 
de Argoños logró los siguientes 
resultados: En Figuritas 2015, 
Valeria Villahoz fue séptima y 
Kira Barbara fue octava; mientras 
que en  Figuritas 2013/2014, Noa 
Lekanda se alzó con la séptima 
posición; en Nivel D Mayores, 
Diana García consiguió la sexta 
posición y Catalina Gómez fue 
decimosegunda.

El Club de Patinaje Artístico 
compite en cuatro torneos
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D.Trueba

El Ayuntamiento de Laredo ha 
procedido a efectuar el pago de la 
cuantía económica que, por importe 
de 30.000 euros, 
se adeudaba a la 
asociación sin ánimo 
de lucro ASPACÁN 
conforme regula el 
convenio vigente, 
suscrito en julio de 
2005 que rige el 
procedimiento de 
actuación seguido en 
materia de recogida, 
control y cuidado de animales en 
el término municipal. Un impago, 
que tendría que haber sido hecho 
efectivo en el primer semestre del 
año 2021 cuya tardía resolución, ha 
venido condicionada por distintos 
factores de tipo administrativo 
como consecuencia de la inacción 
en dicho período, del obligado 
trámite procedimental por parte 
del área de gestión encargada del 
mismo.

Avanzado el pasado mes de 
octubre y tras los cambios habidos 
en la configuración de los órganos 
de gobierno y áreas de gestión 
municipal, tras la salida del equipo 
de gobierno, en junio de 2021, de 
las representantes de la agrupación 
vecinal Sí Se Puede Laredo, se 
acometen distintas medidas de 

urgencia para evitar la pérdida por 
parte de ASPACÁN de la cantidad 
adeudada, tal y como contempla la 
legislación reguladora de la actividad 
económica de la Administración 

del Estado, en los 
supuestos de cierre del 
ejercicio económico 
anual, sin que se 
hubiera producido la 
reserva de la partida 
económica adeudada.

Un decreto de 
alcaldía de 30 de 
diciembre de 2021 en 
el que se indicaba al 

departamento de Intervención que 
se produjera la reserva y retención 
del importe de 30.000 euros 
adeudados a ASPACAN, permitió 
salvar el cierre del expediente 
administrativo y, la consiguiente 
pérdida de la cantidad no abonada.

Es a partir de enero del presente 
año cuando esa actuación, permite 
dar continuidad al procedimiento 
administrativo que, en la mañana del 
miércoles 18, una vez materializado 
el pago adeudado, ha quedado 
definitivamente superado. El 
ayuntamiento de Laredo, procederá 
tras esta actuación, a iniciar un 
nuevo procedimiento para atender 
las obligaciones de pago contraídas 
con ASPACAN correspondientes 
al primer semestre de este ejercicio 
de 2022. 
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GAC ORIENTAL LAREDO

Arrancamos una sección 
periódica en las redes sociales y 
página web del GAC Oriental 
en la que conoceremos con 
más detalle algunos de los 
proyectos desarrollados por 
promotores que accedieron 
a las ayudas con fondos 
europeos y regionales que 
gestiona el propio Grupo de 
Acción Costera Oriental.

 Hoy nos detenemos en 
Colindres, donde, en la 
calle Santander 13, se ubica 
Speed Queen Colindres, una 
lavandería-autoservicio de alta 
calidad. 

Se trata de una nueva sociedad 
creada por dos pescadores 
profesionales y sus dos hermanas, 
Hermanos Valbrig S.L, como 
negocio de diversificación de la 
actividad pesquera. 

Es una saga familiar de gentes 
de la mar con barco propio, el 
San Roque Divino, también con 
base en Colindres.

Instalado en un local propiedad 
de sus padres, en el que hicieron 
una reforma integral, se asociaron 
a Speed Queen, la franquicia que 
dentro de la comarca aportaba 
más avances tecnológicos: central 

de pago táctil que unifica 
los pagos de todas las maquinas 
o tarjetas de cliente con tarjeta 
de crédito, que proporcionan 
una forma de pago más fácil. 
Han querido que el público 
que acuda a su establecimiento, 
se encuentre cómodo y que la 
espera sea lo más agradable 
posible, para ello han creado 
un espacio con una acertada 
organización que une imagen y 
tecnología, mientras el cliente 
realiza su colada puede navegar 
por internet, tomar un café o un 
refresco, por lo que proveen de 
máquinas expendedoras, una 
máquina de café, Wifi gratuito, 
un sofá como sillas confortables, 
cestas y carritos para desplazar 

la ropa de una máquina a otra, 
como también mesas para doblar 

la ropa con toda la facilidad 
posible. 

Además,  t iene una 
televisión donde el cliente 
podrá visualizar las nuevas 
novedades de la lavandería.

Además, la higiene es uno 
de los pilares del negocio, 

con limpieza y desinfección 
constante del local, de los filtros 
de las lavadoras y secadoras, etc.

Speed Queen Colindres lleva 
abierto seis meses, en constante 
crecimiento, como se demuestra, 
por ejemplo, en los cada vez 
más numerosos propietarios de 
segundas viviendas, que con la 
llegada de la primavera y verano 
acuden a lavar la ropa de las casas 
que han estado cerradas.

Los varones de la sociedad 
de Speed Queen Colindres 
continúan desarrollando la 
actividad pesquera, por lo que 
sus hermanas se encargan en 
esos momentos del día a día 
del negocio. Felicitamos a los 
promotores de esta Lavandería-
Autoservicio de Colindres por 
la iniciativa, deseándoles mucha 
suerte en el futuro.

Lavandería Autoservicio Speed Queen en Colindres, 
con instalaciones que unen imagen y tecnología

Laredo cumple con el pago 
a ASPACÁN por un 
importe de 30.000 euros

Ayuntamiento de Laredo.                                                        Foto: Páginas.

“Una vez 
materializado el 
pago adeudado, 
ha quedado 
definitivamente 
superado.”
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COLINDRES

Cuando falta poco para la 
disputa de la competición, ya se 
van conociendo los principales 
detalles de la XXII Travesía 
Nacional de Piragüismo Villa de 
Colindres “Memorial Ernesto 
Goribar”, la prueba puntuable para 
el Campeonato de Cantabria de 
Travesías K-2, que está programada 
para el domingo 5 de junio, a 
partir de las 10,00 horas, estando 
organizada por el Piragüismo 
Colindres-Escuela Municipal y la 
Federación Cántabra de Piragüismo, 
con el patrocinio del Ayuntamiento 
de Colindres y la Consejería de 
Educación, Cultura y Deporte del 
Gobierno de Cantabria.

A partir de las 12,00 horas se 
disputará la prueba “Reina”, K-2 y 
C-2, sobre un circuito trazado en la 
Ría de Colindres, al que habrá que 
dar tres vueltas, con salida y llegada 
en el mismo muelle de Colindres, 
de aproximadamente 8 kilómetros 
de longitud, esperándose entre 
todas las categorías más de 500 
embarcaciones en la línea de salida.

Todo a punto para la XXII Travesía Nacional de Piragüismo 
‘Villa de Colindres’ Memorial Ernesto Goribar 

Travesía en la edición de 2018.                                                                           Foto: Ruiz Garmendia / SPORTFOTO.

La prueba se disputará 
en la matinal del 
domingo día 5 de junio, 
esperándose una 
participación record 
de más de 500 
embarcaciones
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NOJA RAMALES DE LA VICTORIA

D.T.

El Cuerpo de Policía Local 
de Noja cuenta con un nuevo 
vehículo para reforzar sus labores 
de patrulla e intervención este 
verano tras una inversión de más 
de 15.000 euros, una adquisición 
que ha sido subvencionada 
con cerca de 12.000 euros por 
la Consejería de Presidencia e 
Interior del Gobierno de Cantabria.

La responsable de la Consejería, 
Paula Fernández, junto al alcalde 
de Noja, Miguel Ángel Ruiz, 
ha acudido al municipio, donde 
también se ha interesado por las 
necesidades de los agentes.

Fernández Viaña ha asegurado 
el compromiso del Gobierno 
para facilitar mejores medios 

a los ayuntamientos en materia 
de seguridad y ha recordado los 
138.000 euros destinados a la la 
renovación del parque móvil de 
ocho municipios, en los que se 
incluye el Ayuntamiento de Noja.

Además de esta orden de ayudas, 
que se ha renovado en 2022, como 
novedad se han establecido ayudas 
para la adquisición de material y 
medios de seguridad. Fernández 
Viaña ha mostrado su compromiso 
con la mejora de los cuerpos de 
policía local de Cantabria “con 
acciones concretas y mayor 
dotación de medios” para un 
adecuado trabajo policial

Por su parte, Eduardo Torre, 
concejal de Función Pública, 
Trafico, Seguridad y Personal 
del Ayuntamiento de Noja, ha 

destacado la importancia de 
incorporar este vehículo al parque 
móvil del Cuerpo de Policía 
Local para su uso en playas y en 
las intervenciones de búsqueda 
de personas por tu tamaño y 
manejabilidad.

El alcalde ha explicado que 
actualmente conforman el Cuerpo 
12 policías locales y este verano 
se incorporarán 12 auxiliares 
para reforzar el servicio ante 
el incremento notable de la 
población.

Asimismo, ha informado que 
el Ayuntamiento solicitará las 
subvenciones del Gobierno para 
la adquisición de chalecos y la 
adquisición de otros elementos 
técnicos para un mejor ejercicio 
de las funciones de los agentes.

La consejera de Presidencia junto al quad de la policía local.

Parque de la guardería.          Foto: Cedida.

El Cuerpo de Policía Local cuenta con un 
quad para reforzar sus labores de patrulla

El Ayuntamiento de Ramales de 
la Victoria está llevando a cabo una 
fuerte inversión en sus parques 
infantiles, con mejoras por valor de 
33.500 euros. En estas mejoras, se 
sustituye el suelo de los parques de 
la calle Covalanas, la guardería y el 
colegio Príncipe de Asturias, obras 
que suponen una intervención en 
una superficie total de 400 metros 
cuadrados.

Actualmente, el suelo está 
realizado con placas de caucho 
pegadas al hormigón, que han 
sufrido desgaste con el paso de los 
años. Este material se ha sustituido 
por pavimento continuo del mismo 
material que mejora la estética 
de los mismos, la limpieza y la 
seguridad.

Estas instalaciones dan servicio 
a los más pequeños en la guardería 
y en el ciclo de infantil del colegio 
Príncipe de Asturias.

El alcalde César García ha 
expresado su satisfacción por la 
buena marcha de estas obras y su 
“decidida apuesta” por realizar 
mejoras para el disfrute de los más 
pequeños del municipio. Además, 
ha adelantado que las próximas 
actuaciones en parques infantiles 
se llevarán a cabo en Vegacorredor 
y Cubillas, dos zonas que necesitan 
un cambio de los juegos infantiles.

“El Ayuntamiento tiene una firme 
apuesta por realizar mejoras para el 
disfrute de los más pequeños del 
municipio”, afirma el alcalde César 
García.

Ramales realiza mejoras 
en sus parques infantiles
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Parque de la guardería.          Foto: Cedida.
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COLINDRES

P. R.

La Asociación de la 
Pequeña y Mediana 
Empresa de Colindres 
(Apymeco) en colaboración 
con el Ayuntamiento 
de Colindres y distintas 
entidades, han organizado 
una nueva campaña del 30 
de Mayo al 03 de Junio de 
2022, bajo el lema “Compra 
loca”. 

De tal modo, aquellos 
clientes tendrá hasta el 
3 de junio realicen una 
compra en uno de los 120 
establecimientos socios de 

Apymeco en esta iniciativa 
entrarán en el sorteo de 300 
euros en vales de compra. 
Asimismo cada ciudadano 
tendrá que acudir a 
Colindres y comprar en los 
establecimientos asociados, 
y por ello deberán realizar 
una compra superior a 
cinco euros, y con ello 
le proporcionarán una 
papeleta la cual tiene dos 
números similares, uno 
para el cliente y el otro 
para el sorteo de los 300€. 
Con esta actividad lo que 
se pretende es apoyar 
a los establecimientos 

comerciales de la ciudad y 
promover el consumo local.

Como es habitual, esta 
campaña tiene una segunda 
parte, ese mismo día 03 de 
Junio a las 20:30 horas en 
la Plaza de la Esperanza 
de Colindres, tendrá lugar 
un concierto del grupo 
“Rock Covers”, y además 
los participantes deberán 
ir depositando en la urna 
los vales para el sorteo y 
durante el concierto tendrá 
lugar el sorteo, con todo ello 
el número ganador y debe 
de coincidir con la papeleta 
que hayas conservado.

Comprar en Colindres tiene premio 
gracias a la campaña de APYMECO 
en apoyo al comercio local

P. R.

Pili Ateca ha dominado 
con mano de hierro el tatami 
nacional. La cántabra logró 
el pasado mes su oro en el 
Campeonato de España de 
Kárate, en modalidad katas, 
dentro de la categoría de 
Veteranos, en la localidad 
cacereña de Jaraiz de la Vera. 
Pili está mejor que nunca 
física, técnica y mentalmente. 
Ella cada día parece más 
joven dentro del tatami. La 
deportista de la Escuela de 
Kárate de Colindres realizó 
un torneo impecable, con una 
ejecución de movimientos a 
lo largo de todas las fases que 
le otorgaron el triunfo final.

"Siento una mezcla de 
felicidad y de saber que una 
etapa tan bonita de mi vida, y 
poderla compartir con todos”, 
así nos manifestó. “Tengo 
muchas ganas de seguir 
entrenando y compartiendo 
karate con todos mis 
compañeros", añadió. La 
kata son movimientos al 
aire como si estuvieras contra 
un adversario imaginario y 
el kumite es un combate 
real contra un adversario, 
con tiempo determinado en 
este caso de tres minutos a 
tiempo parado y un sistema 
de puntuación también 
establecido.

La colindresa llegó a 
los campeonatos como 

medallista de bronce de 
Cantabria. Aunque su 
increíble estado de forma, 
con varios triunfos en 
diferentes campeonatos 
anteriores disputados en El 
Astillero y Costa Quebrada 
hacían pronosticar el éxito. 
Siquiera se alzó con el 
subcampeonato en la Copa 
de Estilos, prueba oficial 
organizada por la Federación 
Española de Kárate.

“Había preparado este 
campeonato a percepción y el 
esfuerzo ha merecido la pena. 
Estoy muy feliz, como en una 
nube. He cumplido un sueño 
y es la recompensa a todo el 
esfuerzo realizado”, explica 
Pili Ateca. 

La colindresa Pili ateca, oro en el 
Campeonato de Karate en España

Pili Ateca, Campeona de España de Kárate. 
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NOJA

El Ayuntamiento de Noja junto 
a Naturzoom organiza la VI 

Feria Internacional de Ecoturismo 
de Noja “ECONOJA”, en esta 
ocasión del 3 al 5 de junio.

En esta sexta edición de la Feria 
ECONOJA los asistentes van a 
poder disfrutar de la fotografía y 
la naturaleza en estado puro. 

Habrá ponencias de fotografía, 
viajes y conservación de nombres 
tan conocidos en este mundo 
como Joan de la Malla, Néstor 
Rodan, Javier Camacho, Isabel 
Rodrigo, Iñaki Larrea y la cántabra 

Virginia Yllera. Además, Néstor 
Rodan dará un taller de fotografía 
de amanecer en costa y Javier 
Camacho ofrecerá una salida 
fotográfica de fotografía de paisaje 
en la que se podrá probar material 
del patrocinador del evento 
OM-System / Olympus.

La naturaleza será la protagonista 
en un fin de semana repleto de 
actividades, cómo en anteriores 
ediciones se llevarán a cabo 
actividades al aire libre para toda 
la familia como la observación 
de aves junto a voluntarios de 

SEO/Birdlife, el anillamiento 
científico de aves, rutas guiadas 
para la observación de mariposas 
y libélulas, un taller de rastros 
y huellas y una actividad de 
sensibilización y lucha contra las 
basuras marinas en colaboración 
con Cruz Roja.

En la carpa situada en el centro 
de la villa se podrán disfrutar 
de los talleres infantiles, la 
creación de cajas nido, talleres 
de apicultura y probar el tiro con 
arco en la modalidad archery 
tag. También se encontrará en 

la carpa la zona expositiva con 
stands de instituciones y empresas 
relacionadas con el ecoturismo, así 
como stands de más de 10 marcas 
de óptica y fotografía.

No nos podemos olvidar de 
la emisión del documental “El 
corazón salvaje de España”, 
la exposición fotográfica 
“Esencia” de Isabel Rodrigo y 
las exposiciones de los proyectos 
“Stop Cortaderia” y “LuMinAves”.

Un año más y de forma paralela a 
ECONOJA se organiza el Concurso 

Internacional de Fotografía de 
Naturaleza FOTONOJA (https://
www.fotonoja.com/), en el que han 
participado casi 3000 fotografías 
de 17 países diferentes. 

Esta edición de FOTONOJA ha 
sido patrocinada por Inimawater y 
el sábado 4 de junio se realizará la 
entrega de premios.

El Ayuntamiento de Noja 
vuelve a apostar por la promoción 
de la villa bajo la premisa de la 
conservación al medio ambiente 
y el respeto por los espacios 
naturales, en un evento en el que 
la información y la divulgación se 
potencian para poner en valor un 
territorio único. 

Más información sobre las 
actividades en la página web de 
ECONOJA https://econoja.com/.

VI Edición de la Feria Internacional 
de Ecoturismo de Noja “ECONOJA” 
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LIMPIAS

El Concurso de pintura al aire 
libre Ayuntamiento de Limpias, 

que cumple su XXII edición, se 
celebrará por las calles y barrios de 
Limpias el próximo 7 de agosto. 

Abierto a todas las personas que 
lo deseen el tema del certamen será 
el paisaje de los barrios y lugares de 
Limpias y Seña.

El Ayuntamiento de Limpias, que 
organiza el concurso, ha dotado 
el certamen con tres premios de 
1.500, 1.000 y 800 euros para 
los tres primeros clasificados, 
respectivamente. En este contexto 
para la categoría infantil (hasta 
los 12 años), los tres primeros 
clasificados recibirán como premio 
un maletín de pintura. 

Según las bases del concurso, la 
técnica a emplear será libre, si bien, 
respetando únicamente la medida 
del lienzo que será de 65 x 50 cm, nº 
15 Paisaje, para los adultos (Ningún 
lienzo fuera de esta medida será 
admitido ni evaluado por el jurado).

 En este contexto para la categoría 
infantil se admitirá el lienzo en 
cualquier medida. Todas las obras 
que se realicen formarán parte de 
una exposición colectiva abierta al 
público del 9 de agosto hasta el 2 de 
septiembre 10,00 a 13,00 horas y de 
16,00 a 20,00 horas.

 Los interesados deberán 
inscribirse personalmente en el 
Ayuntamiento antes de las 11 
horas del día del concurso o bien 
remitiendo el boletín de inscripción 
por email: registro@limpias.es 

El concurso será el próximo 
domingo 7 de agosto, y durará hasta 
las 17,00 horas, en que se cerrará la 
recepción de obras terminadas, las 
cuales deberán ser presentadas en la 
Casa de Cultura de Limpias.

El fallo del jurado se hará público 
a partir de las 19 horas del mismo día 
del certamen. El jurado se reserva 
el derecho de declarar desierto 
cualquiera de los premios.

El hecho de participar en el 
concurso supone la total aceptación 
de las presentes bases, que quedan 
sometidas a cualquier modificación 
de la comisión organizadora, 
debiendo hacerlo en público antes 
o en el transcurso del concurso.

La localidad acoge el 7 de agosto el 
XXI Concurso de Pintura al aire libre

Se clausura el curso 
de Retrato, Reflexión 
y Respeto fotográfico 
que el Ayuntamiento de 
Limpias ha celebrado 
en colaboración con el 
fotógrafo José Manuel 
Sánchez (@elreylagarton),  

El curso ha sido impartido 
de forma totalmente 

presencial y gratuito en 
el Edificio Multiusos. 
Los asistentes conocieron 
d i s t i n t a s  t é c n i c a s 
fotográficas consistente en 
los principios básicos de 
modelado de la luz tanto 
natural como artificial, así 
como los diferentes soportes 
fotográficos. Además José 

Manuel manifestó, “estoy 
gratamente sorprendido 
por las habilidades de 
aprendizaje que han 
demostrado estos alumnos, 
ya que para algunos era 
su primer contacto con 
la fotografía y desde un 
principio han mostrado 
interés”.

Clausurado el curso de Retrato, 
Reflexión y Respeto fotográfico 
de José Manuel Sánchez

Maria del Mar Iglesias, alcaldesa de Limpias y José Manuel Sanchez (d.), junto a los asistentes.



La sala expositiva de la Casa 
de Cultura de Limpias acoge la 
muestra ‘Arqueológica prehistórica 
en los albores del siglo XX’, 
que  podrá visitarse hasta el 23 
de de octubre. La exposición 
temporal de piezas arqueológicas, 
fundamentalmente del Paleolítico 
y del Neolítico, pertenecientes a la 
colección del Padre Paúl Lorenzo 
Sierra (1872-1947).

Lorenzo Sierra está considerado, 
uno de los primeros prehistoriadores 
en Cantabria que tuvo una estrecha 
vinculación con Limpias y con toda 
la comarca del Asón.

 Ejerció como director del colegio 
San Vicente de Paúl a comienzos 
del siglo XX y fue, junto a otros 
paleontólogos, el que aportó gran 
parte de las investigaciones en las 
cuevas de las comarcas del Asón y 
de toda Cantabria.

La exposición reúne interesantes 
piezas prehistóricas del que 
fuera museo del propio padre 
Lorenzo Sierra y que durante 

años permaneció en el colegio de 
los Paúles. De tal modo, también 
reúne interesantes las piezas  que 
se perdieron cuando el colegio 
de Limpias fue usado durante la 
guerra civil como enfermería. 

Entre las piezas hay azagayas de 
más de 10.000 años de antigüedad, 
así como restos de la industria lítica 
como cuchillos o puntas de piedra. 
Asimismo se exponen piezas de 
fauna como dientes de mamut o de 

mastodonte. El concejal de Cultura, 
César Canales García, junto con 
el Ayuntamiento de Limpias 
fueron los encargados de anunciar 
tan destacado acontecimiento e 
invitan a toda la ciudadanía a  que 

visiten esta fascinante muestra 
prehistorica.  

El concejal reconoció que “han 
sido muchas las horas invertidas 
para poder sacar adelante esta 
exposición”, y puso de relieve la 
labor de clasificación llevada a 
cabo por Daniel Garrido. 

También quiso destacar 
“los esfuerzos de aquellos que 
estuvieron trabajando para que todo 
pudiera estar listo y dispuesto”.

Asimismo cuentan con la 
colaboración del Colegio San 
Vicente de Paúl y también de Daniel 
Garrido Pimentel (Coordinador 
de Cuevas Prehistóricas de 
Cantabria),  Marino Pérez 
Avellaneda (Sociedad Cántabra 
de Escritores), a la Dirección 
General de Acción Cultural del 
Gobierno de Cantabria a través 
de su directora Gema Agudo, y 
asimismo a Roberto Ontañón, 
Director del Museo de Prehistoria 
y Arqueología de Cantabria 
(MUPAC). 

La inauguración estuvo 
presidida por la alcaldesa, María 
del Mar Iglesias, y contó con la 
grata presencia de Gonzalo Abajo, 
alcalde de Ezcaray (La Rioja), 
localidad natal del prehistoriador. 
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LIMPIAS

NOJA

El municipio acoge la exposición “Arqueología 
prehistórica en los albores del siglo XX” 

Autoridades presentes en la inauguración. 

Noja celebra un año más 
el Concurso Internacional 
de Fotografía de Naturaleza 
‘Fotonoja’, que en esta 
edición ha contado con 
cerca de 3.000 fotografías 
participantes, procedentes 
de 17 países diferentes, 
consolidando de este modo su 

importancia y relevancia entre 
los profesionales. La entrega 
de premios del concurso, 
patrocinado por Inimawater, 
se realizará en un acto que 
se celebrará el próximo 4 de 
junio, en el marco de la Feria 
Internacional de Ecoturismo 
‘Econoja’, que se desarrollará 

del 3 al 5 de junio. Los 
profesionales que valorarán 
la calidad de las fotografías 
son Emmanuel Graindépice, 
miembro de la federación 
fotográfica de Francia; Simone 
Baumeister,  profesional 
alemana con numerosos 
reconocimientos; Felipe 

Foncueva, uno de los fotógrafos 
de naturaleza más reputados a 
nivel internacional; Javier A. 
Torre, quien ha recibido varios 
galardones y ha publicado varios 
libros; y Darío Podestá, uno de 
los fundadores de la Asociación 
Argentina de Fotógrafos de 
Naturaleza (AFONA). Amanérenos en Pombera.             Foto: Luis Salazar.

Fotógrafos de 17 países participan en el Concurso 
Internacional de Fotografía de Naturaleza ‘Fotonoja’
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NOJA

D.T.

La Villa de Noja tuvo una 
presencia destacada en el XXX 
Gran Capítulo de la Cofradía del 
Espárrago, celebrado el pasado 
22 de mayo en Mendavia como 
parte de los actos del Día de esta 
hortaliza tan característica de 
Navarra.

En concreto, la Cofradía de la 
Nécora del municipio cántabro, 
que en 2021 celebró su III 
Capítulo, se hermanó con la 

anfitriona en un acto en el que se 
nombraron cofrades de honor y 
de mérito. La delegación nojeña, 
además, participó en varias de 
las actividades organizadas con 
motivo de este Día, como desfiles, 
degustaciones y manifestaciones 
folclóricas.

En su visita a Navarra la 
Cofradía de la Nécora de Noja 
estuvo acompañada, además, por 
otras otras cofradías de Cantabria, 
lo que permitió demostrar la 

“relevancia que han adquirido 
estas agrupaciones en la promoción 
y difusión de los productos 
cántabros”, como ha señalado el 
alcalde de Noja, Miguel Ángel 
Ruiz Lavín.

La Cofradía de la Nécora de 
Noja se creó en 2017 durante la 
jornada inaugural del VI Festival 
de la Nécora, y tan solo un año 
después celebró su primer capítulo, 
nombrando al chef Miguel Cobo 
como el primer Cofrade de Honor. 

Junto a él, son Cofrades de Honor 
el coreógrafo Javier Castillo ‘Poty’ 
y el chef tres Estrellas Michelin, 
Jesús Sánchez.

En poco tiempo, la Cofradía 
ha ido creciendo desde sus 12 
fundadores, tanto con los cofrades 
de número que se han ido sumando 
año tras año, como con los cofrades 
de mérito que se han reconocido no 
solo por su contribución al nombre 
de Noja, sino por su relevancia en 
diferentes ámbitos como la cultura, 

el deporte, la gastronomía, la 
sanidad o la política.

De hecho, en el último Capítulo 
celebrado en el municipio fueron 
nombrados cofrades de mérito 
al Colegio de Enfermería de 
Cantabria, la Agrupación de 
Protección Civil de Noja, la 
Policía Local de Noja, la deportista 
Carlota Fernández y el periodista 
santanderino Julio Fernández.

El regidor ha subrayado el 
“papel fundamental que juega 
esta Cofradía para dar a conocer 
la calidad y las características 
de un producto como la nécora 

de Noja”, que sigue 
capturándose de 
forma tradicional y 
respetando en todo 
momento los ciclos 
vitales.

Asimismo, Ruiz 
Lavín ha recordado 
que la Cofradía de 
la Nécora, a pesar 
de su juventud, “ha 

dedicado todos sus esfuerzos a 
situar en el mapa gastronómico 
de España y Europa a Noja”, algo 
que ha tenido sus frutos en la 
“relevancia que ha adquirido con 
los años tanto la Villa como este 
crustáceo que, junto a la jibia, se 
identifican ya con el municipio”.

Y es que, como ha señalado, 
además de contribuir a llevar el 
nombre de Noja y de la nécora 
por diferentes partes de España y 
de Europa, los cofrades también 
forman parte de las actividades 
sociales y gastronómicas que se 
organizan en la Villa, además de ser 
un apoyo y un activo importante 
durante la pandemia.

La Cofradía de la Nécora de Noja se 
hermana con la del Espárrago de Navarra

Varios Cofradías estuvieron presentes en el XXX Gran Capítulo celebrado en Mendavia. 

“El papel fundamental 
que juega esta Cofradía 
para dar a conocer la ca-
lidad y las características 
de un producto como la 
nécora de Noja”



El lema de Neumáticos Casas, 
“trabajamos por tu seguridad”, es 
la auténtica filosofía de vida de esta 
empresa familiar situada en Cicero 
que da trabajo a nueve personas. 
Especializada en neumáticos, 
abarca también todo lo relacionado 
con la seguridad del coche en 
dirección, suspensión y frenos. 
Pero son los neumáticos su punto 

fuerte, todo tipo de neumáticos. 
“Trabajamos con todo lo que tenga 
ruedas motos, turismo, camión 
maquinaria agrícola, forestal y 
de canteras, señala Javier Casas, 
gerente de Neumáticos Casas. 
Para conseguir un grado de 
excelencia por el que Neumáticos 
Casas es reconocido en toda la 
región, cuentan con profesionales 

altamente cualificados y con la 
mejor maquinaria.

No hay que llevarse a engaño. 
Lo que se ve en la nave de 
Neumáticos Casas de Cicero 
supone aproximadamente una 
parte del volumen de trabajo de la 
empresa. 

El resto lo hacen mediante 
sus 3 talleres móviles, ya que 

desplazan hasta el lugar donde se 
encuentra el vehículo a los mejores 
profesionales. Uno de los puntos 
fuertes de los talleres móviles es 
el sector de los tractores, ya que la 
tipología del vehículo impide que 
puedan desplazarlos hasta la nave 
de Cicero. 

También acuden a la fuente para 
el cambio de ruedas de maquinaria 

de cantera, maquinaria forestal o 
camiones pesados y en apartados 
como el de las ambulancias, para 
que estas estén siempre operativas 
en sus bases, con lo que es 
Neumáticos Casas el que acude al 
centro de trabajo.

Volviendo al principio, como 
quiera que la seguridad es el 
principal objetivo de Neumáticos 
Casas, en la empresa trabajan con 
primeras marcas, especialmente 
con Bridgestone, además de su 
segunda marca, Firestone. 

Se trata del primer fabricante 
mundial de neumáticos, que dedica 
grandes esfuerzos inversores a la 
investigación. 

En concreto, en los últimos 
tiempos Bridgestone ha desarrollado 
el sistema de neumáticos Drive 
Guard, que Neumáticos Casas 
tiene intención de introducir en 
el mercado en Cantabria por creer 
que será el futuro del neumático. 
Se trata de un neumático que puede 
seguir en marcha sin nada de aire 
y con plena seguridad hasta que se 
pueda llegar a un taller y repararlo 
como si se tratara de una rueda 
normal. 

El coste supondría tan sólo un 
10 por ciento aproximado más 
que una cubierta ordinaria, pero 
con la seguridad de que nunca te 
vas a quedar tirado con una rueda 
pinchada o sin aire.
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CICERO

942 64 22 67 
Ctra. General,s/n · Cicero

Horario

Sábados

Lunes a viernes
9:00h a 13.00h
15:00 a 19:00h

9:00h a 13:00h

NEUMÁTICOS 
DIRECCIONES
SUSPENSIÓN
FRENOS 
ENGRASES

BATERÍAS

ESCAPES... 

REVISIÓN PRE ITV

Le recogemos y 
entregamos su 
vehículo en su 
puesto de trabajo.

Neumáticos Casas lleva a la excelencia 
su lema “trabajamos por tu seguridad”

Equipo de profesionales de Neumáticos Casas. 

Neumáticos Casas, en Cicero.  
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SANTOÑA SANTANDER

El Hospital Universitario Marqués 
de Valdecilla (HUMV) formará a 
diez de los 500 mejores Médicos 
Internos Residentes (MIR) de toda 
España, que escogieron especialidad 
el pasado viernes. En total, el centro 
sanitario cántabro acogerá durante los 
próximos años a 13 residentes.

Además, Valdecilla tendrá el honor 
de instruir en ‘Cirugía Ortopédica y 
Traumatología’ a la persona que ha 
quedado en undécimo lugar y en 
‘Radiodiagnóstico’ al número 12, 
en una lista que alcanza los 13.059 
opositores a MIR para 8.188 plazas. 
Se da la circunstancia de que ambos 
son los residentes con mejores 
notas que han cogido plaza en esas 
especialidades, lo que denota una 
preferencia clara y decidida por el 
hospital cántabro. 

La siguiente especialidad ha sido 
‘Anestesiología y Reanimación’, 
seleccionada por el aspirante con el 
puesto 63. El resto se formarán en 
‘Cardiología’ (puestos 109, 237 y 
678), ‘Hematología y Hemoterapia’ 
(194), ‘Neumología’ (211) y 
‘Dermatología’ (251). 

También ha escogido Valdecilla 
para su formación especializada en 
‘Cirugía Ortopédica y Traumatología’ 
el aspirante 298, ‘Anestesiología’ 
el número 700 y ‘Obstetricia y 
Ginecología’ el 748, completando 
así las 13 primeras plazas que se 
ofertaban en Valdecilla.

Diez de los 500 mejores 
MIR de toda España 
eligen Valdecilla 
para formarse

D.Trueba

El consejero de Desarrollo Rural, 
Ganadería, Pesca, Alimentación y Medio 
Ambiente, Guillermo Blanco, ha visitado el 
puerto de Santoña con motivo de la costera 
de la anchoa y verdel donde ha destacado 
las buenas cifras que están cosechando 
la subasta de estas especies, que suma la 
cantidad de 10 millones de kilogramos 
descargados en este puerto.

Blanco, que ha podido comprobar la 
descarga de estas especies, ha puesto en 
valor el trabajo de los pescadores cántabros 
y de las cofradías de Cantabria a los que ha 
agradecido su profesionalidad durante todo 
el año para “abastecer de pescado fresco y 

de calidad a todos los hogares cántabros”.
Igualmente, el titular de Pesca ha 

reconocido el esfuerzo de este sector para 
ofrecer un “producto de nivel, con buen 
tamaño que muestra la calidad de la biomasa 
de la especie y la sostenibilidad de esta 
pesquería”. 

El consejero ha hecho un llamamiento 
a la ciudadanía para que compre producto 
fresco de temporada con el fin de contribuir 
a dinamizar un sector “esencial” que trabaja 
“día tras días para abastecernos de alimentos 
con una gran calidad”.

Finalmente, Blanco ha mostrado su 
satisfacción por las buenas cifras de 
descargas y subastas que está teniendo 
el bocarte, en su opinión, “una de las 

especies que más contribuye al desarrollo 
del sector en Cantabria, tanto extractivo 
como conservero”. También han acudido 
a la subasta la directora general de Pesca 
y Alimentación, Marta López, y el patrón 
mayor de la cofradía de Santoña, Miguel 
Fernández.

Por su parte, Fernández ha agradecido 
la visita del consejero para comprobar el 
trabajo que se está realizando en Santoña que 
representa el “prestigio, fama y servicio” de 
esta localidad. Además, ha concretado que 
a Santoña han llegado a los 7 millones de 
kilogramos de anchoa con un precio medio 
de 1,44 euros el kilo, y más de 3 millones 
kilogramos de caballa con un precio medio 
de 1,49 euros el kilo. 

Blanco ha visitado el puerto de Santoña 
con motivo de la costera del bocarte

Blanco destaca las buenas cifras de la costera de anchoa y verdel en Santoña que suman descargas de 10 millones de kilogramos.



El doctor Luis Prieto estudió Medicina 
en la Universidad de Cantabria, realizó 
su periodo de Residencia en el Hospital 
Universitario Puerta de Hierro de Madrid 
y, posteriormente, trabajó en los hospitales 
Gregorio Marañón y Carlos III de la capital 
de España. En la actualidad, es facultativo 
especialista de Área en el Servicio de 
Urgencias del Hospital Universitario 
Marqués de Valdecilla y presidente de 
la Sociedad Española de Medicina de 
Urgencias y Emergencias (SEMES) en 
Cantabria, un colectivo que lleva muchos 
años reivindicando una especialidad 
reglada, la de médico de Urgencias, porque 
su práctica requiere una especialización. 
Esta demanda vuelve a ponerse sobre la 
mesa el Día Mundial de la Medicina de 
Urgencias y Emergencias que se celebró 
el día 26 de mayo.

PREGUNTA: El 27 de mayo se celebra 
el Día Mundial de la Medicina de Urgencias 
y Emergencias que después de más de dos 
años de pandemia ha dejado patente su 
relevancia pero en España aún no es una 
especialidad reglada ¿qué tienes que decir?

RESPUESTA: Al igual que antes de 
la pandemia, los servicios de Urgencias 
y Emergencias hemos mantenido la 
asistencia presencial las 24 horas del día, 
los 7 días de la semana, los 365 días del 
año. Hemos demostrado que somos una 
parte indispensable del Sistema Sanitario, 
y nosotros lo que reclamamos es una 
formación homogénea y reglada en toda 
España. No es posible que la formación 
de un grupo de profesionales tan amplio 
e importante dependa del voluntarismo de 
ellos mismos a la hora de formarse. La única 
manera de hacerlo es crear una especialidad 
y que los médicos se puedan formar vía 
MIR. El Ministerio sigue haciendo oídos 
sordos al tema y no ofrece ninguna solución 
tangible, emplazándonos a lo que pueda 
suceder en el futuro, cosa que ya ha hecho 
en reiteradas ocasiones.

P:¿Ha ayudado la pandemia a poner en 
valor vuestro trabajo?

R: Quiero pensar que sí. Los usuarios 
han visto donde han recibido atención 
presencial en todo momento y, de hecho, 
por diversos factores, hemos aumentado 
nuestras cifras asistenciales este mismo 
año, tanto por patología COVID como 
convencional. Hemos demostrado que 
los Servicios de Urgencias y Emergencias 
no fallan, ni dan un paso atrás. Siempre 
estamos ahí, dispuestos a dar lo mejor y 
a ofrecer soluciones a los pacientes que 
atendemos. Como nota negativa, no puedo 
dejar de resaltar que por desgracia también 

hemos visto un aumento en el número de 
agresiones que sufrimos, las cuales no se 
deben normalizar. Todo lo contrario, hay 
que atajarlas y castigarlas como se merecen.

P:Los médicos de Urgencias habéis 
reivindicado muchas veces la necesidad de 
que exista la especialidad ¿en qué momento 
se encuentra esta demanda?

R: Pues este 27 de mayo volvemos a tener 
la necesidad de reivindicarla, puesto que 
el Gobierno de España no se pone manos 
a la obra y sigue sin aportar soluciones. 
Lo único que estamos revindicando es 
mejorar nuestra formación, lo cual es básico 
para que la atención a los pacientes sea 
óptima y homogénea. Todo va en aras de 
mejorar la seguridad y la asistencia de los 
usuarios. Seguimos sin ver que nos aporten 
soluciones legislativas desde el Gobierno y 
el Ministerio, por lo que es obligado utilizar 
la vía judicial para llegar a nuestro objetivo. 
Es bastante difícil de entender que desde 
2016 exista la Especialidad de Medicina 
de Urgencias y Emergencias en el ejército 
español, y a la población civil no se le brinde 
esta ventaja.

P:Valdecilla es líder en muchas 
especialidades y en el tratamiento de varias 
patologías ¿también lo es en el abordaje de 
las Urgencias?

R: Desde hace años hemos instaurado 
un sistema de formación con varios 
cursos que se ofertan a todo el personal de 
Urgencias. Abordan múltiples aspectos que 

necesitamos en nuestra práctica diaria, desde 
Reanimación Cardiopulmonar Avanzada, 
Atención al Paciente Politraumatizado, 
Ecografía Clínica en Urgencias, Equipos de 
Alto Rendimiento, Ventilación Mecánica No 
Invasiva, Infecciones en Urgencias, además 
de otros proyectos que vamos añadiendo. 
Si que somos punteros en ello puesto que 
hemos ido ampliando la oferta para otros 
compañeros del Hospital de Laredo y 
Sierrallana, además de haber hecho alguna 
edición de los cursos fuera de Cantabria, y 
estamos recibiendo solicitudes desde varios 
puntos de España para asistir a los mismos.

P:Y si hablamos de SUAPs ¿qué es lo 
más importante que hay que decir?

R: Los SUAP son unos puestos 
importantes de atención a pacientes con 
patología Urgente, en gran medida por su 

accesibilidad. Hay lugares en la geografía 
cántabra que por sus comunicaciones tienen 
estos servicios como referencia más cercana 
y forman parte de la primera línea, junto con 
los compañeros del 061. Muchas veces son 
el primer profesional que llega o atiende a un 
paciente, y con buena voluntad son capaces 
de solucionar su problema, teniendo en 
alguna otra ocasión que derivar el paciente 
al Hospital para una nueva valoración más 
amplia en algún sentido.

P:¿Crees que las Administraciones 
apoyan lo suficiente a los servicios de 
Urgencias de nuestro sistema de Salud?

R: Tengo que decir que no. A nivel 
nacional tanto el Gobierno como el 
Ministerio han demostrado que no nos dan 
su apoyo, tanto que ni siquiera somos una 
categoría cuando realizan sus informas. 
En el último realizado a nivel nacional se 
limitan a llamarnos “otros”, a modo de cajón 
desastre. A nivel regional nos hemos sentido 
bastante desatendidos, bajo la dirección del 
anterior consejero de Sanidad, del que poco 
o nada sabíamos. Actualmente afrontamos 
esta nueva etapa con esperanza.

P: Para terminar, dinos los objetivos 
a corto y medio plazo por los que estáis 
trabajando los profesionales de Urgencias 
de Cantabria…      

R: A corto plazo nuestros objetivos 
principales son continuar mejorando nuestra 
formación para así brindar una mejor calidad 
asistencial. También seguimos trabajando en 
nuevos protocolos que estamos poniendo 
en marcha para la atención de patologías 
concretas y sectorizar con los recursos que 
nos brindan a los usuarios que acuden a los 
Servicios de Urgencias y Emergencias y así 
priorizar aquellos con mayor gravedad y 
que necesitan mayor premura en su atención 
y cuidados. Todo esto evidentemente 
mejoraría con el nacimiento de la 
Especialidad de Medicina de Urgencias y 
Emergencias en España.
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ENTREVISTA A LUIS PRIETO:  PRESIDENTE DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE MEDICINA DE URGENCIAS Y EMERGENCIAS EN CANTABRIA

“El presidente de SEMES en Cantabria, Luis Prieto, reivindica 
la especialidad de Medicina de Urgencias y Emergencias ”

“No es posible que la formación de un grupo 
de profesionales tan amplio e importante 
dependa del voluntarismo de ellos mismos”



D.T.

Así lo han avanzado tanto el 
Ayuntamiento de Noja como 
la Consejería de Educación 
durante la visita que el 
director general de Centros 
Educativos, Jesús Oria, ha 
realizado a este nuevo espacio 
que contará con 280 metros 
cuadrados en una única 
planta, y que permitirá crear 
diferentes espacios en los que 
se desarrollarán diferentes 
alternativas.

El equipo de gobierno 
municipal, encabezado por 
el alcalde, Miguel Ángel 

Ruiz Lavín, ha visitado la 
última fase del proyecto 
junto a Oria, supervisando 
el diseño de las diferentes 
salas que, mediante un 
sistema de módulos móviles, 
podrán ver modificados sus 
espacios para albergar todo 
tipo de iniciativas. Asimismo, 
contará con un patio central 
cubierto que permitirá a 
los más jóvenes disfrutar 
de los descansos entre las 
actividades. Ruiz Lavín ha 
recordado que este es “un 
compromiso de este equipo 
de gobierno” para dotar 
a Noja de “instalaciones 

e infraestructuras que 
el crecimiento social y 
demográfico demanda”, 
pues permitirá a los vecinos 
y visitantes de la Villa contar 
con “un centro que se adaptará 
a las necesidades tanto de 
ocio como de conciliación y 
formativas”.

En este sentido, la concejala 
de Juventud, Rocío Gándara, 
ha recordado que el edificio 
se enclava en un “espacio 
estratégico”, al contar junto 
a él con un parque infantil 
y biosaludable, y teniendo 
a pocos metros la playa y el 
Centro de Ocio Playa Dorada, 

por lo que “las familias y la 
juventud de la Villa van a 
tener en el entorno de Ris 
diferentes alternativas” para 
poder conciliar vida personal 
y laboral, contar con una 
oferta de ocio completa y 
variada, y poder desarrollar 
sus aficiones y aprender 
nuevas habilidades.

Asimismo, el equipo de 
gobierno local y el director 
general de Centros Educativos 
visitaron el espacio en el 
que se construirá el futuro 
Centro Integrado de FP para 
enseñanzas sanitarias y de 
atención a la dependencia, 
proyecto que ya fue 
anunciado por la consejera de 
Educación, Marina Lombó, 
en una visita realizada a la 
Villa.
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NOJARAMALES DE LA VICTORIA

Torneo de Ajedrez Escolar en Ramales.

Ramales acoge el  V Torneo 
de Ajedrez Escolar Oria supervisa los proyectos que la 

Consejería impulsa en la Villa de Noja

Ruiz Lavín, ha visitado la última fase del proyecto junto a Oria.

El Club de ajedrez 
Alto Asón, ha celebrado 
el domingo 15 de mayo, 
festividad de San Isidro, la 
quinta edición de su Torneo 
de Ajedrez Escolar. Ahora 
ha llegado el momento 
de retomar la tan ansiada 
normalidad, por lo que 
iniciativas como las que se 
llevan a cabo en Ramales 
merecen toda nuestra 
consideración y admiración. 
La primavera ha hecho acto 
de presencia finalmente en 
el ajedrez escolar cántabro, 
con la esperanzadora 
idea de ir recuperando 
poco a poco unos niveles 
de participación que se 
asemejen a lo que teníamos 

hace unos años. Para ello, es 
difícil imaginar un escenario 
mejor que Ramales, que 
acumula una experiencia 
que va ensanchando con 
el paso del tiempo y que lo 
convierten en un referente. 
En una mañana de domingo 
soleada y cálida, un 
centenar de participantes 
de diferentes edades se 
han dado cita en el torneo 
ramaliego, y han podido 
disfrutar de una jornada 
perfectamente organizada 
por el Club de Ajedrez 
Alto Asón, cuidando como 
siempre han hecho todos los 
detalles para que los jóvenes 
ajedrecistas se sientan 
perfectamente atendidos.
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NOJAARGOÑOS

D.Trueba

El Palacio de Albaicín de Noja 
fue el escenario de la quinta 

edición del Día de la Familia, una 
celebración para todas las edades 
que contó con la participación 
de más de 200 personas y que 
refleja el “firme compromiso 
de la Villa con la juventud del 
municipio”, como ha señalado la 
concejala de Juventud, Servicios 
Sociales y Ciudadanía, Rocío 
Gándara, quien ha recordado en 
este sentido que Noja es Ciudad 
Amiga de la Infancia y cuenta 
con un Consejo de la Infancia y 
la Adolescencia, con el que los 
más pequeños aportan sus ideas 
a la actividad municipal.

El evento, organizado por el 

Ayuntamiento en colaboración 
con la Oficina de Turismo 
y el servicio de Juventud 
Ennojate365, con diferentes 
actividades y espacios lúdicos 
con los que los más pequeños 
“pudieron divertirse mientras 
aprendían y desarrollaban 
nuevas habilidades”, ha añadido 
la edil, quien ha subrayado que 
el objetivo de esta jornada fue 
“fortalecer los vínculos entre 
los miembros de los núcleos 
familiares y las relaciones entre 
diferentes generaciones”.

Con esta celebración, la Villa 
de Noja reconoce, identifica 
y analiza cuestiones sociales, 
económicas y demográficas que 
afectan directamente a este pilar 

de la sociedad, y busca acercar los 
encantos y bellezas del municipio 
a los vecinos.En concreto, el 
Palacio de Albaicín contó con 
hinchables infantiles para los 
más pequeños, un rincón donde 
obtener un recuerdo fotográfico 
de este Día de la Familia, una rifa 
de productos y regalos y un rincón 
creativo.

A todo esto se sumaron 
varios talleres de diferentes 
temáticas cuyo objetivo fue no 
solo fomentar la creatividad 
entre los más jóvenes, sino 
también el respeto por el medio 
ambiente. Así, los talleres fueron 
sobre huertos verticales, magia, 
graffitis, imanes, tuneado de 
bolsos, tatuajes de Henna y bolos.

Día de la familia en el Palacio de Albaicín.         Foto: Páginas.

Éxito de participación en las actividades por el 
Día de la Familia organizadas por el Ayuntamiento

La pista polideportiva de 
Argoños acogió el acto de entrega 
de premios del concurso de dibujo 
‘Europa desde mi pueblo’.

En la categoría de menores de 
12 años, la ganadora fue Mara 
Fernández Palacio; el segundo 
Diego Quinoya Fernández y los 
terceros, Jimena Camino Alonso y 
Valeria Gutiérrez Benito, mientras 
que  en la categoría mayores de 
12 años, el vencedor fue Eduardo 
Quinoya Fernández.

Entre todos los dibujos recibidos, 
el jurado valoró la originalidad y 
creatividad, la visión del conjunto 
y la presentación del trabajo, y se 
premió a cada categoría con un 
cheque-regalo por valor de 25, 50 
o 75 euros. El acto contó con la 
actuación de Fernando Caneca, 
donde sorprendió a los asistentes, 
pequeños y mayores, con una 
mezcla de mimo, circo, magia e 
improvisación.

Entregados los premios del 
concurso de dibujo ‘Europa 
desde mi pueblo’

Barruetabeña, alcalde de Argoños en el acto de entrega de premios.
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MANCOMUNIDAD DE MUNICIPIOS SOSTENIBLES  (MMS)

Se reciclaron 1.775 toneladas 
de residuos de envases de 

vidrio, con un incremento del 
10,3% respecto a 2020, lo que 
sitúa la aportación de cada 
ciudadano en 31 kg/habitante.

 En relación a los datos de 
aportación de cada ciudadano 

de Cantabria en 2021 (19,8 kg/
habitante), la aportación en los 
municipios de la Mancomunidad 
fue un 31,13% superior a la media 
regional (+11,2 Kg/habitante). 

El presidente, Javier Incera y 
el director técnico de la MMS, 
Javier Hernández mantuvieron 
una reunión de seguimiento con 
Carlos del Corte, técnico de 
Gerencia de Ecovidrio (entidad 
sin ánimo de lucro encargada de la 
gestión del reciclado de residuos 
de envases de vidrio en España), 
con objeto de la presentación de 
los datos de recogida selectiva 

de residuos de envases de vidrio 
correspondientes a 2021, así 
como de avanzar en futuras 
colaboraciones.

 Así, la ciudadanía depositó en 

los contenedores verdes cerca de 
14.400 envases de vidrio al día en 
los 506 contenedores verdes que 
hay repartidos en los municipios 
de la MMS. 

Contribución a una 
economía circular

El vidrio que se deposita en 
los contenedores se recicla 
al 100% y se utiliza para 

la fabricación de nuevos 
envases, de forma indefinida 
y sin perder las propiedades 
originales. Reciclando vidrio 
evitamos el crecimiento de los 
vertederos. 

Reciclar vidrio es un elemento 
clave en la lucha contra el cambio 
climático. Al usar calcín (vidrio 
reciclado) en la fabricación 
de nuevos envases se evita la 
extracción de materias primas de 
la naturaleza, evitando la erosión 
de los suelos y la deforestación 
de nuestro entorno. 

Además, se minimiza la 
emisión de CO2 en el proceso de 
fabricación y se ahorra energía. 

En concreto, en 2021 gracias 
al reciclaje de vidrio, en la MMS 
se ha logrado:
• Evitar las emisiones de 1.029 

toneladas de CO2 a la atmósfera 
(lo equivalente a retirar 481 
coches de la circulación durante 
un año)
• Evitar la extracción de 2.130 

toneladas de materias primas de 
la naturaleza. 
• Ahorrar 1.267 Mwh 
de energía.

Reunión con el representante de Ecovidrio.

Cada habitante de la MMS recicló en 2021 
una media de 106 envases de vidrio



La Casa de Cultura de Colindres 
acogerá del 1 al 15 de junio de 2022 
la exposición fotográfica “Jardín 
Pejino”  de la laredana  María 
Eugenia Steinmetz Corral, Técnico 
de Turismo.

La muestra cuenta con la 
colaboración del Ayuntamiento de 
Colindres.  Se podrá visitar de lunes 
a viernes en horario de 17 h. a 20 h. 
de la tarde.

Cerca de cuarenta  instantáneas  
de flores de diversas formas, colores 
y tamaños, seleccionadas  para esta 
ocasión, muestran  la diversidad  del 
patrimonio natural de la villa de 
Laredo. La autora también quiere 
rendir homenaje con esta exposición  
al espectacular  desfile de carrozas 

tapizadas en su totalidad con mantos 
de flores naturales multicolores  que 
es  la “Gran Batalla de Flores de 
Laredo”, manifestación festiva, 
artística y cultural por antonomasia 
de la villa laredana, que ostenta el 
título de “Fiesta de Interés Turístico 
Nacional”. Sus fotografías han 
sido premiadas en el  Concurso 
Fotográfico organizado por el 
Archivo Histórico Provincial de 
Cantabria  con motivo de la 
exposición “De repente todo 
paró…”.Primer Premio. Santander, 
año 2020.  Y en el VI Concurso 
Fotográfico “Fiestas del Desembarco 
de Carlos V”, organizado por el 
Ayuntamiento de Laredo. Segundo 
Premio.  Edición 2012.

 Los arenales de Ris y Trengandín 
de Noja lucirán un año más la 
Bandera Azul, que reconoce y 
destaca la calidad no solo de estos 
espacios naturales, sino el trabajo 
diario para la conservación, limpieza 
y accesibilidad a las playas.

Este distintivo, que concede cada 
año la Fundación para la Educación 
Ambiental y del Consumidor 
(ADEAC), implica que las playas 
nojeñas cumplen varios criterios que 
se revisan periódicamente, lo que 
supone “un esfuerzo y dedicación 
diarios para mantener un alto nivel 
de calidad de las aguas, una buena 
información y educación ambiental, 
una adecuada gestión ambiental y 

la máxima seguridad posible”, así 
como lograr que los arenales cuenten 
con los servicios e instalaciones que 
reclaman los usuarios.

El concejal de Medio Ambiente, 
Javier Martín, ha recordado que Noja 
es uno de los 100 destinos turísticos 
más sostenibles del mundo, un 
reconocimiento que se logra “no 
solo con una labor de conservación, 
sino con propuestas de educación 
medioambiental”, algo que para la 
Villa es “una parte fundamental del 
presente y el futuro”. Para el edil, 
estas banderas azules evidencian “el 
comportamiento cívico y el respeto 
por el entorno que tiene la Villa de 
Noja”.
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MANCOMUNIDAD DE MUNICIPIOS SOSTENIBLES (MMS) COLINDRES

NOJA
Huertos verticales y agroecología en Noja

Las playas de Noja volverán 
a lucir la bandera Ecoplayas

El pasado domingo 22 de 
mayo, se ha celebrado en los 
jardines del Palacio de Albaicín 
de Noja, la quinta edición del 
Día de la Familia. 

Durante esta jornada de 
convivencia, personal de MMS 
ha participado impartiendo 
un  ta l le r  sobre  huer tos 
agroecológicos verticales, 
que tuvo una gran acogida 
no solo por parte de los más 
pequeños de las familias, sino 
por los padres y madres que se 
acercaron a participar.

El evento contó con la 
participación de más de 200 
personas, muchas de las cuales 
tuvieron la ocasión de poner su 
grano de arena en la construcción 
de los huertos verticales, 
compartir conocimientos sobre 
agroecología y, en resumen, 
disfrutar de un taller divertido, 

didáctico y  ¡comestible!
Actividades desarrolladas 

por la MMS, a través de la Red 
Local de Sostenibilidad de 

Cantabria (RLSC), contando 
con el apoyo financiero del 
Centro de Investigación del 
Medio Ambiente (CIMA).

Huertos verticales.

El 19 de mayo se realizaron 
los penúltimos muestreos de 
agua y sedimento en las cuatro 
estaciones elegidas en el estuario 
del Parque Natural de las 
Marismas de Santoña, Victoria y 
Joyel. El objetivo es realizar un 
seguimiento de los parámetros 
químicos y bacteriológicos del 
área, así como el estudio de 
los organismos planctónicos 
(fitoplancton y zooplancton).

BIOMIC tiene como objetivo 

generar una herramienta de 
gestión para la predicción de la 
evolución del medio acuático 
y la rehabilitación de las áreas 
afectadas por las inundaciones, 
gracias al trabajo cooperativo 
entre la comunidad científica, 
las administraciones públicas, el 
sector privado y la transferencia 
de tecnología.

La MMS es una de las 11 
organizaciones que conforman 
el partenariado del proyecto 

BIOMIC, liderado por la 
Université de Pau et des Pays 
de I´Adour (UPPA) en Francia, 
y que está integrado por socios 
de España, Francia y Portugal. 
Como asociado participa 
tambi´`en la Consejería de 
Desarrollo Rural, Ganadería, 
Pesca, Alimentación y Medio 
Ambiente del Gobierno de 
Cantabria. 
Más información en: 
www.biomic-project.eu/es

Continúan los muestreos 
del proyecto BIOMIC

Muestreo realizado en Escalante.

Exposición fotográfica 
“ Jardín Pejino” 

http://www.biomic-project.eu/es


La Asociación Cultural Pasión 
Viviente de Castro Urdiales 

ha solicitado a la Consejería de 
Industria, Turismo, Innovación, 
Transporte y Comercio apoyo 
económico para introducir mejoras 
técnicas en la organización de la 
representación de la Pasión de 
Jesucristo de cara a la celebración 
de la 39ª edición en 2023.  

El titular de Turismo, Javier 
López Marcano, se ha reunido con 
los representantes de asociación, 
Guadalupe Beascoechea y Rodrigo 
Cerro, para analizar posibles vías de 
colaboración que permitan subsanar 
las necesidades de la representación 
que se celebra cada Viernes Santo y 
que en 2012 fue declarada Fiesta de 
Interés Turístico Nacional.

La renovación de la plataforma 
donde tiene lugar la crucifixión y de 
vestuario, en este caso, el calzado 
de los soldados romanos, son las 
dos necesidades más inmediatas 
que ha expuesto la asociación para 
mantener la calidad y la imagen de 

la representación el próximo año.
Según han explicado Beascoechea 

y Cerro, en cerca de 40 años de 
vida de la Pasión Viviente castreña 

“es imprescindible ir cambiando 
periódicamente ciertos elementos 
de la escenografía o del vestuario 
e ir incorporando nuevas cosas o 

sustituyendo a las antiguas”. 
Los miembros de este colectivo 

han añadido que la fiesta ha ido 
creciendo con el tiempo hasta 

alcanzar los 700 participantes, entre 
actores y figurantes del municipio, 
lo que obliga a contar con mucho 
vestuario y la infraestructura 
necesaria para que cada año “todo 
esté en perfectas condiciones”. 

El consejero de Turismo se 
ha comprometido a estudiar una 
forma de colaboración que permita 
dar respuesta a esta demanda y así 
“garantizar” que esta cita siga siendo 
un “referente a nivel nacional de la 
Semana Santa en Cantabria”.   

Para el titular de Turismo, el 
gran número de vecinos implicados 
y la capacidad de atracción de 
visitantes que tiene la fiesta junto 
con la calidad de los actores y el 
entusiasmo con el que todo un 
pueblo prepara durante un año 
entero la misma, la convierten en 
una de las citas “más relevantes” 
de Cantabria y en uno de los puntos 
de atención de la Semana Santa en 
todo el país.

Marcano ha recordado que 
la Consejería ya otorga una  
subvención de 25.000 euros  al 
Ayuntamiento de Castro Urdiales 
para la celebración de la Pasión 
Viviente, dado su carácter de Fiesta 
de Interés Turístico Nacional, y ha 
insistido en que valorará un apoyo 
especial  a la asociación para 
subsanar las necesidades expuestas. 
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CASTRO URDIALES

La Asociación Cultural Pasión Viviente de 
Castro Urdiales solicita apoyo a Turismo 

Marcano y Marta Barca, reciben a los representantes de la asociación.                                        Foto: Miguel López.
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SANTOÑA

D.T

El consejero de Pesca ha 
visitado en el puerto de Santoña 
la embarcación, propiedad de un 
pescador local, y ha abogado por 
fomentar la diversificación de la 
actividad pesquera

Santander – 25.05.2022
El consejero de Desarrollo Rural, 

Ganadería, Pesca, Alimentación 
y Medio Ambiente, Guillermo 
Blanco, ha visitado hoy el puerto 
de Santoña para conocer el primer 
barco pesquero adaptado para el 

transporte de turistas de Cantabria 
gracias a una inversión de más 
de 10.000 euros por parte de su 
propietario, un pescador local, y 
en la que colabora la Consejería de 
Pesca, a través del Grupo de Acción 
Costera (GAC) Oriental, con más 
de 5.000 euros.

El proyecto ha consistido en la 
adecuación de un barco de 8 metros 
de eslora con el fin de adaptarlo 
para llevar a turistas a la mar 
como complemento a la actividad 
pesquera y fomentar la actividad de 
pesca-turismo.

Para ello, las inversiones 
real izadas han consist ido 
fundamentalmente en la instalación 
de barandillas, suelo antideslizante 
y material de seguridad, tales como 
balsa y salvavidas.

Tras comprobar las instalaciones 
de la nueva embarcación, 
el consejero ha mostrado su 
satisfacción por la puesta en marcha 
de una iniciativa innovadora, al no 
existir en la región ninguna otra 
embarcación pesquera que a nivel 
profesional oferte estos servicios.

Partidario de diversificar la 

actividad económica de la pesca 
profesional, el consejero ha 
confiado en que esta iniciativa 
sirva para “abrir el camino” a 
otros pescadores profesionales a 
la hora de fomentar actividades 
relacionadas con la economía 
azul, “favoreciendo sinergias entre 
dos sectores muy estratégicos de 
la comarca oriental: la pesca y 
el turismo, además de fomentar 
la diversificación de la actividad 
pesquera profesional”.

Ha reafirmado el apoyo de su 
departamento al sector pesquero 

por representar la esencia de 
Cantabria y con el que, ha insistido, 
el Gobierno de Cantabria va a ir de 
la mano a la hora de dar respuesta 
a sus necesidades e impulsar 
acciones que permitan su necesario 
crecimiento.

Finalmente, ha tenido palabras 
de agradecimiento al promotor 
del proyecto, Manuel Pellón, un 
pescador de Santoña con más de 30 
años de experiencia que desarrolla 
la actividad, junto a sus dos hijos, 
también pescadores, “asegurando 
con ello el relevo generacional, que 
tanto necesita el sector”.

De igual modo, ha puesto en valor 
la estrategia local participativa del 
GALP Oriental y su trabajo como 
entidad colaboradora en la gestión 
de los fondos europeos de la pesca 
para facilitar la puesta en marcha de 
proyectos y actividades en la zona 
oriental que ayudan a revitalizar las 
villas marineras orientales. 

En la visita a la embarcación 
también han estado presentes, 
entre otros, la directora general 
de Pesca y Alimentación, Marta 
López; el presidente del GALP 
Oriental, Sergio Abascal; el 
presidente de la Asociación de 
Hostelería de Cantabria, Ángel 
Cuevas; el presidente de la Cofradía 
de Pescadores de Santoña, Miguel 
Fernández, y el consejero delegado 
de Cantur, Fernando de la Pinta.

Gobierno financia el primer barco pesquero adaptado para 
transportar turistas y dar a conocer el arte de la pesca

El consejero, junto al resto de autoridades, en el puerto de Santoña.                          Foto: Miguel López.

...Viene de portada
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ASTILLERO LAREDO

 El Ayuntamiento de Astillero 
abre el plazo para preapuntarse a 
los cursillos de natación de verano 
2022, el cual estará disponible del 
1 al 12 de junio. Las piscinas de 
La Cantábrica acogerán hasta tres 
ciclos de cursos, que se desarrollarán 
del 1 de julio al 31 de agosto y que 
estarán dirigidos a menores a partir 
de los 5 años.

Los cursos se impartirán en 

las piscinas descubiertas de La 
Cantábrica, aunque también las 
cubiertas podrán ser utilizadas en 
caso de ser necesario. Habrá tres 
ciclos a escoger: del 1 al 20 de julio, 
del 21 de julio al 10 de agosto o del 
11 al 31 de agosto.

Concretamente, se realizará un 
curso dirigido en exclusiva a niños 
de entre 5 y 6 años, con 16 plazas 
disponibles y cuyo horario será de 

11:30 horas a 12:30 horas. Mientras 
que hasta 24 niños mayores de 6 
años podrán realizar el curso en 
horario de 10:30 a 11:30 horas.

La solicitud de plaza se realizará 
de manera online, a través del enlace 
de las Instalaciones Deportivas de 
la Cantábrica, en la página web del 
Ayuntamiento de Astillero. Una vez 
finalizado el plazo de preinscripción 
se realizará el sorteo de plazas el 

15 de junio, cuyo resultado podrá 
consultarse en el propio enlace 
de Instalaciones Deportivas de la 
Cantábrica.

En dicho sorteo de plazas tendrán 
preferencia los niños empadronados 
en el municipio. Si el solicitante es 
aceptado, podrá proceder al abono 
de las tasas de inscripción del 18 
al 25 de junio para los cursos que 
comienzan en julio y del 18 de 
junio al 25 de julio para aquellos 
que se inician en agosto. El pago se 
realizará de forma telemática en el 
mismo enlace mencionado y en caso 
de no abonarlo supondrá la pérdida 
de la plaza.

Los precios de los cursos serán 
de 26,80 euros para abonados a 
las Instalaciones Deportivas de 
la Cantábrica; 46,25 euros para 
residentes en el municipio no 
abonados; y, por último, 68,05 euros 
para no residentes en el municipio.

Alejandro Hoz, concejal de 
Deportes, ha señalado que “estos 
cursillos son un auténtico éxito entre 
nuestros jóvenes vecinos, que cada 
verano se animan a practicar deporte 
con una actividad tan completa 
como es la natación”. “Tras 
varios años sin poder celebrarlos, 
volvemos a abrir convocatoria 
para que los más pequeños se 
diviertan haciendo ejercicio desde 
edades tempranas y utilizando 
las fantásticas instalaciones de 
nuestras piscinas al aire libre de la 
Cantábrica”, ha concluido.

Abierto el plazo de preinscripción 
para los cursos de natación de verano

Piscina Municipal de Astillero.

L.Herrera

Comienza el  plazo de 
presentación de solicitudes 
para acceder al Servicio de 
Conciliación de la Vida Familiar 
y Laboral que promueve la 
Concejalía de Servicios Sociales 
del Ayuntamiento de Laredo 
para el periodo de verano, 
concretamente desde el 4 de julio 
al 31 de agosto.

Las instancias han de entregarse 
en el Registro General del 
Ayuntamiento en horario de 
atención al público. También 
podrán presentarse mediante la 
sede electrónica del consistorio 
a través del enlace https://sede.
laredo.es. La prestación, destinada 
al cuidado de menores desde 
el primer curso de Educación 
Infantil hasta sexto de Educación 
Primaria, cuenta con un máximo 
de 200 plazas. 

La documentación necesaria 
para la presentación de las 
solicitudes puede descargarse en 
el apartado de tablón de anuncios o 
noticias de la web municipal.  A su 
vez, también está disponible en las 
redes sociales del Ayuntamiento: 
Facebook, Twitter e Instagram.

Abierto el plazo 
de inscripción 
los campus de 
verano
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♦ BUSCO PROFESOR/A 
 particular para dar clases de 
matemáticas a domicilio a 
alumnos de Bachillerato 
en Laredo. Tel. 659 39 95 52

♦ REALIZO Todo tipo de 
arreglos de ropa: cremalleras, 
costuras, bajos...en Ramales. 
Tel. 630 557 353

♦ SE BUSCA Comercial 
con experiencia 
para inmobiliaria en 
Colindres. Si tienes más 
de 45 años no dudes 
en ponerte en contacto 
con nosotros. Enviar 
CV.:  inmobiliaria@
area3colindres.com 
Tel. 691 690 356

♦ VENDO Piso excelente
ubicación en Colindres. 3 hab.
2 baños, salón, cocina, terraza, 
calefacción, garaje incluido. 
Orientación sur. 
Directo con el propietario 
Tel. 656 897 356

♦ VENDO Solar en Castro, para 
50 viviendas residenciales en 
chalets con todo aprobado a un 
precio de ocasión. Abstenerse 
agencias. Contactar: 
j.a.uc@hotmail.com

♦ NATIVA Profesora 
italiana ofrece clases de 
Inglés, Francés e Italiano 
para todos los niveles. A 
domicilio o Remoto. Más 
información: WhatsApp: 
0039.328.628.8524

♦ SE PRECISA: Esteticista con 
experiencia mínimo de tres años 
Contrato indefinido, incorporación 
inmediata . Laredo · Centro
Tel. 942 60 60 10

♦ SE VENDE Rueda de Afilar
Centenaria. Importante antigüedad, 
de las herramientas que ya no 
se pueden conseguir fácilmente. 
Objeto de coleccionismo. Precio: 
500€
Tel. 661 709 355

♦ CLASES PARTICULARES 
Titulado en Ingeniería Técnica 
Industrial se ofrece para dar clases 
particulares a alumnos de Primaria, 
ESO y Bachillerato en Noja, Isla... 
y alrededores. Tel. 664 786 679

PROPIEDADES

ALQUILER

VARIOS

EMPLEO

VENTA

¿Quiere Vender su coche, mueble, terreno... alquilar su piso..?  
Le ofrecemos esta sección GRATUITAMENTE
Más información: Contacta por WhatsApp: 633.26. 26.76

♦ VENDO  Segadora Alfa Diesel 
de peine, con cuchillas 
de repuesto. Por no utilizar . 
Precio: 800€. 
Tel.  638 039 193

♦ VENDO Daewoo nubira año 
2004 DCX, azul. impecable de 
chapa y motor.  Todos los extras 
y aire acondicionado.  Itv vigente, 
ocasión  particular 1.300 euros
Tel. 664 023 955 

♦ VENDO Piso cerca de la 
Universidad y playas del Sardinero
3 habit., salón grande, cocina 
y baño, con terraza y vistas al 
mar. Todo exterior con gran 
luminosidad en buen estado y 
preparado para entrar a vivir. 
Tel. 609 95 76 77

♦ VENDO Terreno residencial 
urbano en Cicero. Carretera 
general, con proyecto para 1 o 2 
chalets. Particular.
Tel. 609 480 402

♦ VENDO Parcela de 1.100 m2. 
Rústica-huertas en Laredo. 
Precio negociable. 
Tel. 615 232 320

♦ VENDO  Terreno rústico de 
18.000 m2 con cabaña para restaurar 
con posibilidad de hacer vivienda 
unifamiliar en zona de Rio Lastras, 
Voto. Entorno ideal, muy buen 
acceso. 60.000€. Tel.635 646 399

♦ ALQUILO Bar-Pub en Ramales 
de la Victoria, muy céntrico, 
insonorizado. Tel: 665 815 562 
(Ref. 3/18)

♦ VENDO Plaza de garaje abierta 
de fácil aparcamiento en C/
Flaviobriga, 1ª linea de playa 
frente al Hotel las Rocas. 
Tel. 664 277 903. Puerta 
automática. Vigilancia privada. 

♦ INGLÉS  Clases particulares 
de inglés a niños y adultos en 
el centro de Laredo. 17 años 
residiendo en el Reino Unido. 
Se imparten todos los niveles. 
Email: isdi1979@hotmail.com

ANUNCIOS CLASIFICADOS

Móvil. 691 690 356 
 Tfno. 942 650 372

w w w . a r e a 3 i n m o b i l i a r i a . c o m

La Magdalena, 21 
Colindres 

¿NECESITAS QUE TE AYUDEMOS 
     A CONSEGUIR TU HIPOTECA?

Fabuloso Chalet independiente 
De160 m2 , 4 hab. (1en planta 
baja) Parcela de 450 m2 
con piscina comunitaria. 

Exclusivo chalet de 200 m2 
de 4 hab. (1 en planta baja) 
Parcela de 400 m2. 
Materiales de 1ª calidad.

UDALLA CEE:E          245.000 €COLINDRES CEE: E       149.000 €AJO  CEE: F               285.000 €  CICERO CEE:E             79.000 €

Económico y amplio piso de 
98 m2 con 3 hab y un baño en 
Cicero con amplia terraza 
y muy pocos gastos. 

Moderno piso de 82 m2 
3 habitaciones
2 baños con dos terrazas. 
Posibilidad de coger trastero.

*Impuestos, gastos notariales y registrales no incluidos.



Publicidad: 633 26 26 76 
periodico@paginasdelason.com

Cantabria 

Cumpleaños

Somos la quinta de esta villa marinera, concretamente del año 62. 
En este año que cumplimos los 60.¡Nos reunimos al final con ilusión!

LAREDO

Fabiola Revilla Alonso, amazona pejina ha participado 
en el Concurso Nacional de Doma Clásica en Zamora, 
este fin de semana.  Las pruebas de la amazona laredana 
este fin de semana en tierras zamoranas, han sido de lo 
más enriquecedoras. Compartiendo experiencia con su 
compañera de equipo Candela Expósito, quien quedó 
clasificada en tercera posición en su categoría. ¡Fabiola, 
te deseamos mucha suerte para el Campeonato de España!
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